

Philip Koehn ist Borgward-Chef

Dr. Philip Koehn (48) ist neuer Vorstandsvorsitzender der Borgward Group AG. Dr. Koehn, der weiterhin auch den Bereich Forschung und Entwicklung im Vorstand verantworten wird, tritt die Nachfolge von Ulrich Walker an, der seit April 2015 an der Spitze des Unternehmens stand. Vorgänger Ulrich Walker steht dem Unternehmen weiter beratend zur Verfügung.

Dr. Philip Koehn ist seit 1. Juni 2018 Vorstand für Forschung und Entwicklung. Zuletzt war er Leiter der Entwicklung beim britischen Luxushersteller Rolls-Royce. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Philip Koehn.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Borgward



Philipp Koehn.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Borgward
